

CDU-Fraktion im Rat der Kolpingstadt Kerpen



Sindorf, den 09.08.2020

Pressemitteilung

Wie von der CDU bereits im Vorfeld angemahnt, braucht Sindorf das Verkehrskonzept. Das ist das Ergebnis des ersten Sindorfer Unternehmerstammtisches am vergangenen Montag. Anwesende Vertreter von ansässigen Unternehmen, die der Einladung der CDU Sindorf folgten, lag dieses Thema schwerpunktmäßig am Herzen. Dass dies nicht nur für den Handel ein Dauerthema ist, zeigte sich ebenso bei Veranstaltungen am darauffolgenden Samstag auf dem Marga und Walter Boll Platz und auf dem Platz der Integration. Während für den Bereich der Sindorfer Mitte nochmals bestätigt wurde, dass ein Verkehrskonzept unerlässlich ist, geht es am Platz der Integration um fehlenden Parkraum.

Einzelhandel, Gewerbe und Verkehrslage lassen sich mittlerweile ebenso wenig voneinander trennen wie Wohnen und Parkflächen und stehen immer weiter im Blick der Kommunalpolitik. Wie bereits zu einem früheren Zeitpunkt von der CDU Sindorf vorgestellt, greift ein Verkehrskonzept in erster Linie die Perspektive und Belange der in Kerpen lebenden Bürger auf. Es berücksichtigt gleichwohl aber auch die wesentlichen Belange und Interessen von in Kerpen ansässigen Unternehmen und von Menschen außerhalb Kerpens, die die Verkehrsinfrastruktur in unserem Stadtgebiet nutzen. Das Hauptaugenmerk des Verkehrskonzeptes muss darin liegen, eine solide Verkehrsinfrastruktur zu schaffen, die den heutigen und zukünftigen hohen Mobilitätsanforderungen der Bürger und Unternehmen entspricht.

Die Qualität der Verkehrsinfrastruktur trägt wesentlich zur Standortattraktivität einer Stadt bei, sei es in Hinblick auf die Wohnortqualität oder auch als Standortvorteil für Unternehmen. Ziel des Verkehrskonzeptes muss es sein, eine Steigerung der Lebensqualität zu bewirken, durch weniger Staubbildungen an neuralgischen Verkehrsknotenpunkten, schnelleren Verbindungen im öffentlichen Personennahverkehr (ÖPNV), besserem Lärmschutz und einem noch ansprecheren Rad- und Gehwegenetz.

Die Politik muss sich dieser Aufgabe stellen...jetzt!

Handel, Gewerbe und Bürger, der Dialog ist der erste Schritt, nun gilt es den zweiten zu gehen und die vorgestellten Pläne voran zu bringen und eine Umsetzung zu erzielen.

Dafür steht die CDU Sindorf ein.

Für die CDU Sindorf

Michaela Mohnert

Sachkundige Bürgerin

Mario Baldin

Vorstandsmitglied CDU Sindorf